

08/06/2015

Tocopilla: pescador desaparece en el mar

Un pescador tocopillano se encuentra desaparecido desde el sábado pasado al ser atrapado por una ola y desaparecer en el mar, según confirmó hoy el fiscal (s) de Tocopilla Jorge Veloso.

Se trata del pescador Héctor Roberto Orellana Rodríguez, de 37 años de edad, quién el pasado sábado se encontraba en unos roqueríos ubicados al norte del túnel Pedro Galleguillos, acompañado de otro pescador. Fue este último el que dio aviso, y salió a pedir ayuda.



El trabajador del mar fue arrastrado por una ola y luchó tenazmente por unos 40 minutos, mientras trataban de ayudarlo, finalmente desapareció entre las aguas.

Efectivos de la Armada estuvieron la tarde del sábado y todo el domingo intentando recuperar el cuerpo, sin embargo el mal estado del mar, dificultó la operación y hasta esta tarde no era posible rescatar el cuerpo.

El Fiscal Veloso se comunicó con la familia del trabajador y les informó lo ocurrido y dispuso que la Brigada del Crimen de la PDI, se dirigiera al lugar de los hechos y empadronara a los testigos para precisar con exactitud lo que ocurrió.